

Kasus Perkara Kericuhan Pasar Kutabumi Segera Disidangkan

TANGERANG (IM)- Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Tangerang telah melimpahkan berkas perkara tiga pelaku penjarahan di Pasar Kutabumi, Pasar Kemis ke Pengadilan Negeri Tangerang untuk segera disidangkan.

Kepala Seksi Pidana Umum Kejaksaan Negeri Kabupaten Tangerang, Rivaldo Sianturi mengatakan, pada Rabu, (22/11) kemarin, pihaknya telah menyerahkan berkas ketiga tersangka dengan inisial CO, HH, dan TK ke Pengadilan Negeri Tangerang.

"Kita telah menyerahkan berkas dan barang bukti para tersangka ke pengadilan negeri untuk nantinya kurang lebih 3 minggu lagi, mereka akan disidangkan," katanya, Kamis, (23/11).

Lanjutnya, barang bukti yang diserahkan pun berupa baju korban dan para tersangka, serta adanya alat yang digunakan pelaku untuk melakukan tindak penganiayaan.

Setelah barang bukti dan berkas ketiganya diserahkan, para tersangka pun ditahan di Rutan Jambe, Tangerang. "Ketiganya sudah ditahan di Rutan Jambe, Tangerang selama 20 hari," ujarnya.

Diketahui, tiga pelaku diamankan setelah melakukan penjarahan dan pengeroyokan kepada 5 orang pedagang pada Minggu (24/9) lalu. Pada kasus ini ketiganya disangkakan Pasal 170 ayat 2 ke 1 KUHPidana dengan ancaman 7 tahun penjara. ● pp

Dishub Buka Pendaftaran Uji Emisi Gratis di Festival Cisadane 2023

TANGERANG (IM)- Dinas Perhubungan Kota Tangerang, Banten membuka pendaftaran uji emisi gratis selama Festival Cisadane 2023 berlangsung dengan kuota 10 kendaraan setiap harinya.

Kepala Dinas Perhubungan Kota Tangerang, Achmad Suhaely di Tangerang, Kamis (23/11) mengatakan, masyarakat yang sudah mendaftarkan maka bisa melakukan uji emisi di UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Kota Tangerang.

"Masyarakat dapat melakukan pendaftaran di sini, setelah itu pengujian di sana (UPT) karena sudah terintegrasi dengan Kementerian Lingkungan Hidup," katanya.

Khusus untuk Festival Cisadane, Dinas Perhubungan menyulap Bus Jawa menjadi stand pelayanan yang dapat dikunjungi oleh masyarakat.

Di dalam bus Jawa, Lulu Karsan. ● pp



WISATA HUTAN DJAWATAN

Pengunjung menikmati suasana hutan Djawatan di Banyuwangi, Jatim, Kamis (23/11). Hutan pohon trembesi berusia ratusan tahun seluas 9 hektar yang berada di lahan milik Perhutani tersebut dahulu menjadi Tempat Penimbunan Kayu namun sejak 2018 diresmikan menjadi tempat wisata unggulan di Banyuwangi.

Festival Cisadane Lestarkan Budaya dan Tumbuhkan Ekonomi UMKM

Festival ini bukan hanya perayaan seni dan budaya semata, tetapi juga turut meningkatkan pertumbuhan ekonomi Masyarakat, kata Wali Kota Tangerang Arief R Wismansyah.

TANGERANG (IM)- Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah mengatakan Festival Cisadane 2023 menjadi bagian menjaga dan melestarikan budaya lokal serta meningkatkan pertumbuhan ekonomi UMKM.

"Sembunyi kita lestarikan budaya lokal, kita juga tentunya turut memberikan kesempatan bagi masyarakat khususnya UMKM untuk menjual produknya sehingga dapat turut meningkatkan perekonomian masyarakat," kata Wali Kota Tangerang, Arief R Wismansyah di

Tangerang, Banten, Kamis (23/11) dalam keterangannya.

Ia menekankan pentingnya pelestarian tradisi dan menjaga warisan budaya seperti Festival Cisadane yang menjadi ciri khas Kota Tangerang.

"Alhamdulillah, Festival Cisadane kembali digelar. Kita ketahui bersama, Sungai Cisadane menjadi sumber kehidupan bagi masyarakat dan menjadi pusat dalam perayaan keberagaman masyarakat Kota Tangerang," ujarnya.

Dirinya juga mengatakan, festival ini bukan hanya per-

ayaan seni dan budaya semata, tetapi juga turut meningkatkan pertumbuhan ekonomi masyarakat.

"Sungai Cisadane yang bersih akan memberikan dampak yang baik termasuk segi ekonomi karena banyak warga yang datang dan menghidupkan UMKM di sekitar," ujarnya.

Wali Kota bersama Wakil Wali Kota, Sachrudin juga menyampaikan terima kasih atas dukungan dan kerja sama selama dua periode menjalankannya di Kota Tangerang.

"Saya dan Pak Sachrudin, mengucapkan terima kasih kepada seluruh Forkopimda khususnya masyarakat Kota Tangerang, yang telah membantu dan sama-sama berupaya mewujudkan Kota Tangerang yang semakin maju dan sejahtera," katanya.

Festival Cisadane 2023 berlangsung 22-26 November dengan beragam kegiatan sep-

erti pertunjukan seni budaya, perlombaan, pameran kerajinan tangan lokal, UMKM, stan pelayanan publik, band lokal serta nasional dan berbagai hiburan lainnya.

Kepala Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (Disbudpar) Kota Tangerang, Rizal Ridoloh mengatakan event Festival Cisadane 2023 menjadi bukti kekayaan budaya yang dimiliki Kota Tangerang dari Betawi, Tionghoa (Cina Benteng), sampai sentuhan budaya kontemporer.

"Ini tidak hanya sekadar festival yang seremonial, Festival Cisadane juga menjadi ajang menyuguhkan akulturasi budaya yang menjadi salah satu bukti kekayaan dan keanekaragaman budaya di Kota Tangerang," kata Rizal.

Pembukaan Festival Cisadane 2023 yang dilaksanakan Rabu (22/11) malam menyuguhkan penampilan akulturasi

budaya melalui kolaborasi yang menarik, meliputi Tari Kolosal, Barongsai Boen Tek Bio, Perahu Naga, sampai alunan Gambang Kromo yang turut melengkapi harmonisasi akulturasi yang berkelindan indah.

Tidak hanya itu, ratusan masyarakat yang memadati barantan Sungai Cisadane juga terlihat sangat menikmati harmonisasi akulturasi budaya yang disuguhkan.

Hal ini membuktikan, Festival Cisadane 2023 menjadi salah satu ajang kebudayaan dan potensi pariwisata unggul, khususnya di Kota Tangerang dan Provinsi Banten.

"Penampilan akulturasi kebudayaan ini disuguhkan secara harmonis dan indah. Lebih lanjut, Festival Cisadane mampu dijadikan tontonan, wisata, dan hiburan alternatif bagi seluruh masyarakat Kota Tangerang," katanya. ● pp

2.064 Warga Kota Serang yang Masuk DPT Sudah Meninggal

SERANG (IM)- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Serang mencatat hingga November 2023, sebanyak 2.064 warga yang masuk dalam daftar pemilih tetap (DPT) Pemilihan Umum (Pemilu) 2024, telah meninggal dunia.

Anggota KPU Kota Serang, Fahmi Mustyafa di Serang, Banten, Kamis (23/11), mengatakan, ada tiga sumber data yang diperoleh KPU Kota Serang mengenai pemilih yang telah meninggal dunia.

Data tersebut bersumber dari tiga pihak yakni dinas kependudukan dan pencatatan sipil (Disdukcapil) Kota Serang, Kementerian dalam negeri (Kemendagri), dan laporan dari masyarakat atau penyelenggara di tingkat kecamatan atau desa.

"Data dari Disdukcapil Kota Serang yang kami terima 1.488 pemilih meninggal dunia, kemudian dari kemendagri itu sebanyak 358 pemilih, dan data dari laporan masyarakat atau penyelenggara baik panitia pemungutan suara (PPS) atau panitia pemilihan kecamatan (PPK) itu sebanyak 218 pemilih," kata Fahmi.

Fahmi menyebutkan, total keseluruhan pemilih yang masuk DPT dan sudah meninggal dunia sebanyak 2.064 pemilih. Dari data tersebut, pemilih yang sudah meninggal dunia akan dinyatakan tidak memenuhi syarat (TMS)

sebagai pemilih karena telah meninggal.

"Data-data tersebut kita jumlah semua dan kita TMS kan," ungkapnya.

Fahmi menjelaskan, prosedur penghapusan daftar pemilih tersebut harus ada bukti dukung yaitu akta kematian atau surat keterangan kematian. Bisa juga pernyataan dari keluarga pemilih yang bersangkutan.

"Prosedur penghapusan itu harus ada bukti dukung misalnya akta kematian, surat keterangan kematian, atau pernyataan dari keluarga. Itu nanti akan diupload di Sistem Informasi Data Pemilih (SIDALIH)," jelasnya.

Menurut Fahmi, daftar pemilih yang sudah meninggal dunia akan diberikan kode meninggal dunia dalam SIDALIH. Ketika sudah diberikan kode, data pemilih yang meninggal dunia otomatis tidak ada di DPT.

Fahmi menambahkan, pemilih yang sudah meninggal dunia juga tidak ada dalam formulir C6 atau surat pemberitahuan memilih. Data ini juga masih bisa berubah atau bertambah hingga menjelang hari pemungutan suara.

Seperti diketahui, jumlah DPT Kota Serang pada Pemilu 2024 sebanyak 508.278 pemilih. Terdiri dari 256.235 pemilih laki-laki, 251.953 pemilih perempuan. Tersebar di 1.877 TPS, 67 Kelurahan dan enam Kecamatan. ● pra

TUNGGAKAN CAPAI RP 39 JUTA

Mobil Dinas Walkot Serang Hampir 5 Tahun Tak Bayar Pajak

SERANG (IM)- Mobil dinas Wali Kota Serang, Banten, belum membayar pajak kendaraan bermotor (PKB) hampir lima tahun. Dilihat melalui laman informasi PKB milik Bapenda Provinsi Banten <https://infopkb.bantenprov.go.id>, Kamis (23/11), mobil Toyota Harrier hitam dengan pelat nomor polisi merah menunggak pajak 4 tahun 8 bulan 13 hari.

Mobil dengan plat nomor polisi A 1 A itu menunggak pajak dengan total Rp 39.155.800 dari 10 Maret 2019.

Kepala Bagian Umum Sekretariat Daerah Pemerintah Kota Serang, Imam Setiawan saat dikonfirmasi membenarkan mobil dinas dengan nomor polisi A 1 A belum dibayarkan pa-

jaknya. "Setelah saya cek itu memang ada sekitar 4 tahun 8 bulan, di samsatnya belum bayar pajak," kata Imam dihubungi wartawan melalui telepon. Kamis (23/11).

Imam mengklaim tidak ada unsur kesengajaan, melainkan adanya kesalahan persepsi antara pejabat lama dengan yang baru di Pemerintah Kota Serang. Menurut Imam, kendaraan jenis Toyota Harrier yang menunggak pajak tersebut saat ini masih dikuasai oleh mantan Wali Kota Tubagus, Haerul Jaman.

Sedangkan mobil dinas yang digunakan Wali Kota Serang, Syafrudin saat ini yakni jenis Toyota Land Cruiser Prado yang diklaim tidak ada tunggakan pajak.

Namun, Imam tidak mengetahui nomor polisi

mobil dinas Syafrudin sebenarnya. Padahal, selama ini mobil Prado itu menggunakan nomor polisi A 1 A. "Bukan mobil Pak Wali Syafrudin, itu plat nomor (A 1 A) Pak Jaman, wali kota sebelumnya," ujar Imam.

Imam menegaskan, per hari ini tunggakan pajak kendaraan tersebut sudah dilunasi oleh Pemkot Serang ke Samsat. Sebelumnya, lanjut Imam, Pemkot Serang telah menerjunkan tim untuk mendatangi rumah Tb Haerul Jaman untuk mengurus pajaknya.

"Setelah saya cek, dalam proses (pembelian) infonya dari aset itu, (mobil) yang di pak Jaman, belum ada pembelian, masih pinjem pakai," ungkap dia. ● pra



PLTA BILI-BILI BERHENTI SEMENTARA BEROPERASI AKIBAT KEMARAU

PLTA Bili-Bili di Kab. Gowa, Sulawesi Selatan, Kamis (23/11). PLTA dengan daya sebesar 19,5 megawatt berhenti beroperasi selama 2 bulan terakhir akibat suplai air dari bendungan Bili-Bili di atasnya menyusut drastis dari normalnya 8 meter kubik perdetik menjadi 2 meter kubik perdetik sebagai dampak dari musim kemarau yang diperparah fenomena El Nino.



PAMERAN LAYANAN KESEHATAN DI MALANG

Petugas medis mengukur tekanan darah seorang pengunjung dalam Pameran Layanan Kesehatan di Gedung Malang Creative Center, Jatim, Kamis (23/11). Pameran dalam rangka memperingati Hari Kesehatan Nasional tersebut melibatkan berbagai klinik dan rumah sakit dengan memberikan layanan kesehatan gratis kepada pengunjung.

Ular Sanca Tiga Meter Dievakuasi dari Balik Keramik Rumah Warga Tangerang

TANGERANG (IM)- Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Tangerang, Provinsi Banten mengevakuasi ular jenis sanca sepanjang tiga meter dari balik keramik lantai rumah di Kampung Cilampe Indah, Kelurahan Selembaran Jaya, Kecamatan Kosambi, Kamis (23/11).

"Proses evakuasi cukup sulit, karena posisi ular berada di bawah keramik lantai," kata Kepala BPBD Kabupaten Tangerang, Ujat Sudrajat di Tangerang, Kamis.

Dia menyebutkan, laporan kejadian itu bermula disampaikan oleh pemilik rumah yang kedatangan adanya ular. Kemudian, satu tim evakuasi dari BPBD Kabupaten Tangerang pun dikerahkan menuju lokasi.

Setelah itu, petugas melakukan proses evakuasi terhadap ular yang berada dalam keramik rumah tersebut. Namun, setelah dicek terdapat tujuh ekor ular anakan dengan jenis yang sama. Kendati, pihaknya harus membongkar rangkaian keramik lantai untuk menjangkau ular itu.

"Ular bertelur di depan teras rumah warga, ketika si pemilik rumah mau renovasi teras rumah ternyata ada ular sanca sedang membungkal di bawah keramik," katanya. Ia mengungkapkan, petugas pada akhirnya berhasil mengevakuasi ular sanca setelah memakan waktu selama 30 menit.

"Dalam evakuasi ular tersebut didapatkan satu ekor induk ular sanca dan tujuh ekor anakan. Kami akan kirim tangkapan ular ini ke Balai Konservasi Sumber Daya Alam (BKSDA)," pungkas Ujat Sudrajat. ● pp